 Erledigt Entscheidungsfindung zwischen zweli
Systemen

Beitrag von ,,Fredde2209“ vom 7. Oktober 2016, 17:02

ot
Ups! Dk

Das muss ich wohl Uberlesen haben, aber jetzt sehe Ichs... Gib mir eine Sekunde =

EDIT: 17:09

Ok, ich sehe auch, dass da irgendwie etwas mit den Links im Post vorher durcheinander
geraten ist, ich weiR nur nicht warum. Naja, aber jetzt ist es eh egal =

Also mein Angebot ware:

https://www.mindfactory.de/sho...99b19ec8ea93c613b93121329

i5 4690k )

SSD und Graka raus - 535€ da war also noch Platz fiir ein schickeres Gehause =

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/28882-entscheidungsfindung-zwischen-zwei- 1
systemen/?postiD=264147#post264147



https://www.mindfactory.de/shopping_cart.php/basket_action/load_basket_extern/id/0c6b852219fe55805bfac4794c99b19ec8ea93c613b93121329
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/28882-entscheidungsfindung-zwischen-zwei-systemen/?postID=264147#post264147
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/28882-entscheidungsfindung-zwischen-zwei-systemen/?postID=264147#post264147

